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Q6

ダンサーを志したきっかけを
教えてください。

Q1

何でもいいから、すごいと言われてみた

いとずっと思っていました。学生時代、私

は得意なことを持っていませんでした。

ある時、旅行先の街中のフードコートで、

全身青塗りでサングラスをかけている

パントマイミストと出会いました。その

人はほとんど止まっていますが、時々動

くのです。一瞬少し動いただけで、ドキ

ドキしました。

また、テレビでブレイクダンスを見た時、

ボールも楽器も持っていないのにこん

なにすごいのかと。さらに、マイケルジャ

クソンのムーンウオークと出合い、僕は

体一つで魔法みたいに人が動くことに

感動することに気がつきました。そこか

ら一気にダンスに夢中になりました。

ダンスの専門知識を身に付けたいと
思ったのはいつからですか？ Q2

2000年からダンスを始めて、04年に渡米しました。渡米期間中にアメリ

カのアポロ・シアターで開催されたコンテスト「アマチュアナイト」で優

勝し、プロの仕事が入ってくるようになってからです。

ダンスを習いたい気持ちは、ずっとありました。大学の廊下では練習し

ている人がたくさんいました。背中でぐるぐる回っている人。手首を回し

ている人。「どうやったらできるのですか」と自ら学びに行きました。独学

と局部的な学びのMIXで自分のスタイルが出来上がっていきました。

ダンスはきっと、それぞれのジャンルが線でつながって初めて形になる

のですが、当時の僕は点だけを知りたかったです。文章を教えてもらう

のではなく、「あ」とか「イ」の書き方を知りたかったです。そうすると漢

字、カタカナ、ローマ字が混ざった文体、自分だけの世界が出来上がりま

す。それを持って、アメリカで一番歴史のあるエンターテイメント大会、

アポロ・シアターの「アマチュアナイト」に出場しました。

「アマチュアナイト」へ出場した
きっかけを教えてください。Q3

大学卒業後、ダンスで就職する考えはありませんでした。でも

就職活動のとき、「夢は？特技は？」と聞かれ、すぐに返答でき

ませんでした。ダンスはやってきたけれど、ダンスを夢だなん

て言ってはいけない。でもチャレンジしたことがない。初めて

自分が書き始めたダンスの物語の最終ページがないと思い

ました。だったら最終ページは、ダイナミックなものがいいの

ではないか。将来おじいさんになったときに笑えるくらいの

冒険がいい。世界一がいい。じゃあ、大好きなダンスでスター

の登竜門で由緒あるコンテストを受けようと思いました。マイ

ケルジャクソンもそこからスターになった歴史ある大会です。

Q4
誰かがきっと喜んでくださると信じて、ものを作ったり動いたりで

きることです。やることがきっと、誰かのプラスになると思えるこ

と。きょうは、このダンスを見たから元気になったと誰かに思っても

らえると信じています。そしてダンスが好きなのです。

ダンスをすると知らないことがいっぱい学べます。世界を探検して

いるような気持ちになって、毎日が新しいです。100万ページある本

を１ページずつめくる感じです。何年続けても発見があります。わく

わくがいっぱいです

インドア派でした。スポーツは苦手でしたが、マラソンは好きでし

た。自分の世界に没頭できるのが好きでした。それに学校の授業で

は、気を抜く同級生にひたすら走れば勝てるチャンスがありました。

特に打ち込んでいたことはありませんでしたが、授業の合間の休憩

時間に、石をひっくり返して「きょうは何の虫がいるかな」と、毎日の

ように1人で確認していました。お気に入りの石があって。ひっくり

返す度に違う虫がいて「お～」となっていました。あとは、ラジオが好

きでした。深夜ラジオやラジオドラマが好きで。聞いて想像するのが

好きなタイプでした。クラスでは一番端っこでもなく、後ろから２列

目にいるタイプ。学園祭の演劇では、村人Ｂの役でした。Ａじゃなく

てＢ。そんな高校生でした。

夢は、きっと外ではなく内にあります。夢は、きっと無理だよね。みん

なに馬鹿にされるよね。それが夢だと思っています。

夢は大それたことです。世の中でいう夢、大人が言う夢は「あなたの

実力をはかった上で、手に届く目標設定をしなさい」ということだ

と思います。でもそれは本当にやりたいこととは違うから、もやっと

してしまうのです。自分のコンプレックスが夢への近道だと思いま

す。だから口に出せない。だって周りからは「そんなの無理」と言われ

てしまうから。夢に向かうことは、届かなさそうな雲をつかむような

話です。

だから２通りの道があります。夢を追ってみるか。夢を追ってみない

か。夢を追ってみようと思ったとき、行動が起きます。すると環境が

変わります。環境が変わると行動がアップデートされます。そうして

いくうちに、少しずつ近づいていくことができます。僕は当時、世界

的なスターと一緒に働きたいと思っていましたが、あまりにも恥ず

かしくて言えませんでした。でも今振り返ると、アメリカに行ったか

らできました。

どんな高校生でしたか？ Q5

挫折をした時の乗り越え方について
アドバイスをください。Q7

挫折しそうになるときは、誰かと比べたときです。比べるときは、自

分の心が弱っているとき。だめかなと思ったときに横を見ます。自

分よりすごい所を探す大会が始まって、自分が劣っているところを

見つけてしまいます。いろいろな人と比べていくと、良い物ばかり

持っている人がいて。自分の存在価値がないのではないかと思って

しまいます。でも人間は総合（トータル）でできています。だからそ

のときは思ってほしい。待てよと。どんな人でも自分を100％まねす

ることはできません。マイケルジャクソンでも自分というジャンル

をまねしたら、自分の方が上手です。

やりたいことを貫くために大切なことは。 Q8
自分のことを誰か一人でも応援してくれる人を大切にしてほしいで

す。自分自身でもいいです。一人でも「いいじゃん」と思ってくれる

人。その人がいいって言ってくれているのだから、その人にとって自

分は価値があります。

「いいね」は数ではない、密度です。挫折の乗り越え方は、まずは１０

０人にとっての「いいね」よりも、一人でも素敵と言ってくれる人の言

葉を大切にすることです。

そして、人は時代とともに変わります。だから本当に応援してくれる

人をぜひ見つけてほしいです。まずそれが自分自身であってほし

い。自分を一人だと思わないで。自分を応援する自分がいるといい

と思います。

そして、見方を変えるのも良いですよ。素敵なアーティストさんの作

品を作っていて、根詰めてしまうことがあります。そのとき、自分が

素敵だと思う人の作品を作らせてもらっている。「もっとやってくれ

よ」とその人が期待してくれます。自分が作った作品が、いろいろな

人に届くかも。そしたら「ありがとう」と言ってくれるかもしれない。

すごいことだと見方を変えることで、苦難が浪漫に変わります。
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